3007 Bern, Sandrain 87, den 6.Juni 1974

An die Mitglieder der Kommission zur Herausgabe diplomatischer Akten

Das von Ihnen am 16.2.1974 bestellte Büro ist zum Schluss gekommen, es sei wenig sinnvoll wie ursprünglich vorgesehen das Plenum schon auf Ende Mai/Anfang Juni erneut einzuberufen, da die Unterlagen, die wir Ihnen heute vorzulegen vermöchten, noch keinen Entscheid ermöglichen würden. Trotzdem benützen wir die Gelegenheit, Sie über den derzeitigen Stand der Arbeit und über das weitere Vorgehen kurz zu informieren.

Die Koordinatoren Fleury und Kreis sind zur Zeit damit beschäftigt, eine Uebersicht über die Bestände zur internationalen Politik zu bereinigen sowie verschiedene Fallstudien zu erarbeiten, eine zum Thema Gotthard-Bahnbau (1869-1913) sowie je eine über die Jahre 1912-1914 und 1919/1920. Das Ergebnis dieser Aufträge werden wir Ihnen gegen Ende August zur Kenntnis geben.

Wir hoffen, es werde Ihnen auf Grund dieser Unterlagen dann möglich sein, das Projekt genauer zu beurteilen. Wir bitten Sie jetzt schon, sich den

Samstagmorgen, 31.August 1974, 10.00 Uhr

für die Sitzung vorzumerken, an der im Hinblick auf den Eingabetermin des Nationalfonds (30. September 1974) über das Projekt entschieden werden soll. Eine besondere Einladung samt Beilagen wird folgen.

Mit freundlichen Grüssen

hun hand huan,

L. Haas

